

14.01.2014 - 18:20 Uhr

## Media Service: Ex-Banker Konrad Hummler will Hotelbranche aufmischen

Zürich (ots) -

Ex-Wegelin-Chef Konrad Hummler kauft die «Krone» in Speicher AR, schreibt die «Handelszeitung». Für den Erwerb des Traditionshauses zahlt der Ex-Banker mehrere Millionen - aus persönlichen Gründen. Bereits hat Hummler im Handelsregister seine neue Firma eintragen lassen, die Betriebsgesellschaft Hotel Krone AG. «Dass man einen Gasthof wie die Krone so betreiben kann, dass er mit Stil daherkommt und trotzdem rentabel ist - das will ich beweisen», meint Hummler.

Kontakt:

Mehr Informationen finden Sie unter:

<http://www.handelszeitung.ch/unternehmen/ex-banker-hummler-wird-hotelier-551378>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100749752> abgerufen werden.